

ARCHIVO

audios

Marsella, 4 de Junio de 1992

Su Excelencia
Don
Patricio Aylwin Azocar
Presidente de la Republica de Chile

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	93/5815				
A:	1 8 MAR 93				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.G.	<input type="checkbox"/>				

Señor Presidente

A pocos días de cumplirse el primer aniversario de la reapertura del Consulado General de Chile en Marsella, vengo en dirigirme a S.E., por cuanto, he tomado conocimiento de que existiría la decisión gubernamental de cerrar esta Misión Consular en fecha próxima.

Debo expresar a S.E. que, en mi calidad de Cónsul General en esta ciudad, la medida indicada me afecta profundamente, toda vez que con ello, no sólo se lograría enfriar las relaciones chileno-francesas, por considerarse que hubo poca seriedad al solicitarse la reapertura de esta Misión Consular, sino también por el daño y alto costo que le significa a la colonia chilena residente en la región, la que con una población de más de 3.000 personas, constituye el grupo latinoamericano más numeroso en el Sur de Francia.

A las autoridades francesas les podría parecer curioso que, a poco más de un año de reabrirse esta Misión Consular, se les comunique su eventual cierre, en circunstancias que otros países de América están abriendo o reabriendo sus Misiones Consulares, tal es el caso de Panamá, República Dominicana y Uruguay, y, que otros países como Dinamarca, Estados Unidos de América y Argentina estén celebrando este año los 250, 200 y 100 años respectivamente

del funcionamiento ininterrumpido de sus misiones consulares.

Por otra parte, debo expresar a S.E. que la reinserción de Chile en la comunidad internacional, ha hecho que el Consulado General de Chile en Marsella sea altamente considerado, lo que se ha manifestado con jornadas sobre nuestra economía, encuentro de escritores chilenos, exposiciones de plástica nacional y, diversas otras actividades en que se ha requerido nuestra participación.

Con mucho orgullo puedo expresar a S.E. que en un año de funcionamiento de esta Misión, en la que solo laboran una secretaria-canciller y el suscrito, se han logrado mas de 2.200 actuaciones consulares, de las que 800 corresponden a vistos de turismo otorgados a franceses que viajan a Chile; cientos de pasaportes a chilenos residentes; inscripciones de nacimiento, matrimonio; sin considerar la ayuda otorgada a nuestros compatriotas en el programa de Retorno a Chile.

Muchas razones podría dar a S.E. que hacen necesaria la permanencia del Consulado General de Chile en Marsella, pero creo que una sola basta y es que no se puede dejar solos a tantos chilenos que día a día acuden o llaman a las oficinas de esta Misión por un consejo, por noticias o por el requerimiento de un trámite que sólo una Oficina Consular en este lugar, se las puede dar.

Con el objeto de que S.E. tenga una visión objetiva de la conveniencia de que el Consulado General de Chile en Marsella siga cumpliendo sus funciones, creo sería importante consultar la opinión del Embajador de Chile en Francia.

Dios guarde a S.E.


Luis Gillet Bebin
Cónsul General